Con fecha de hoy, 6 de febrero de 2019, se ha tenido conocimiento del recurso de reposición interpuesto por la Asociación Provincial de Constructores y Promotores de Málaga, contra el expediente 86/18, relativo a las "obras de mejora en zonas verdes en varios Distritos de la ciudad de Málaga."

La información publicada en el día de hoy, en relación a la apertura de las ofertas, lo ha sido con la única finalidad de que los licitadores tuvieran conocimiento de que la apertura de los sobres no se produciría en la fecha prevista, evitándoles así, un desplazamiento innecesario al lugar de celebración de la Mesa de Contratación.

La información que se ha publicado no afecta al plazo de presentación de las ofertas, el cual continúa abierto hasta mañana día 7 de febrero de 2019, a las 13:00 horas, tal y como estaba previsto, pudiendo, en consecuencia, las empresas interesadas en esta licitación presentar sus proposiciones dentro del mencionado plazo.